

15. Dezember 2020

# Mitteilung

## **UBS Kulturstiftung und UBS Stiftung für Soziales und Ausbildung unter neuer Leitung**

**Roger von Mentlen übernimmt das Präsidium der UBS Kulturstiftung, Karin Oertli ist neue Präsidentin der UBS Stiftung für Soziales und Ausbildung. Diese und weitere personelle Veränderungen in den Stiftungsräten der beiden UBS-Stiftungen sorgen gleichermassen für Kontinuität und Innovation.**

Zürich, 15. Dezember 2020 – Neuer Stiftungsratspräsident der UBS Kulturstiftung ist Roger von Mentlen, der seit 2016 Mitglied des Stiftungsrates ist. Roger von Mentlen war bis zu seiner Pensionierung 2019 bei UBS Schweiz für den Geschäftsbereich Personal Banking zuständig und Mitglied des Executive Committee UBS Region Schweiz bevor er 2020 in den Verwaltungsrat von UBS Switzerland AG eintrat. Er übernimmt das Präsidium von Alain Robert, der das Amt während elf Jahren innehatte.

Neu in den neunköpfigen Stiftungsrat gewählt wurden in diesem Jahr zudem Claudia Steinfels und Karin Oertli. Claudia Steinfels ist Inhaberin und VR-Präsidentin der 2012 gegründeten Kunstberatungsfirma Steinfels Art Consulting AG in Zürich und des gleichnamigen Unternehmens in London. Ihre Spezialgebiete sind Schweizer Kunst, Impressionismus, moderne sowie zeitgenössische Kunst.

Karin Oertli ist COO P&C und Region Schweiz und Mitglied des Executive Committee UBS Region Schweiz. Seit Juli diesen Jahres amtet sie zudem als neue Stiftungsratspräsidentin der UBS Stiftung für Soziales und Ausbildung, für die sie bereits seit 2009 im Stiftungsrat ist. Auch sie übernahm das Amt von Alain Robert, der das Gremium seit 2009 leitete. Neu in den Stiftungsrat gewählt wurde Simone Westerfeld, Leiterin Personal Banking bei UBS.

«Seit mehr als fünf Jahrzehnten engagieren sich die UBS Kulturstiftung und die UBS Stiftung für Soziales und Ausbildung für gesellschaftlich relevante Anliegen in unserem Land. Eine stolze Tradition, die nun unter der neuen Leitung weitergeführt wird, sodass auch in Zukunft das kulturelle und soziale Leben in der Schweiz gefördert werden kann», sagt Axel P. Lehmann, President UBS Switzerland.

Die UBS Stiftung für Soziales und Ausbildung und die UBS Kulturstiftung vergaben 2020 rund 2,2 Millionen Franken an Projekte und Personen in der Schweiz.

**UBS Kulturstiftung**

Die UBS Kulturstiftung engagiert sich seit mehr als 55 Jahren für die Förderung des kulturellen und künstlerischen Schaffens, den Austausch zwischen Kunstschaffenden und Gesellschaft und die Vielfalt kultureller Ausdrucksformen. Insbesondere fördert sie die Entstehung, Verbreitung und Vermittlung des aktuellen Kultur- und Kunstschaffens.

[www.ubs.com/kulturstiftung](http://www.ubs.com/kulturstiftung)

**UBS Stiftung für Soziales und Ausbildung**

Die UBS Stiftung für Soziales und Ausbildung setzt sich seit mehr als 50 Jahren für das Gemeinwohl in der Schweiz ein. Der Förderschwerpunkt liegt auf Bildung, Qualifizierung und beruflicher Integration von Menschen mit Benachteiligungen oder besonderen Bedürfnissen.

[www.ubs.com/sozialstiftung](http://www.ubs.com/sozialstiftung)

**UBS Switzerland AG**

Kontakt

+41-44-234 85 00

mediarelations@ubs.com

[www.ubs.com/media](http://www.ubs.com/media)